



EXPEDIENTE: **01/2015.**
DEPARTAMENTO: **SERV. PUB.**
2015-2018

PONCITLAN, JAL, A 04 DE DICIEMBRE DEL 2015.

A QUIEN CORRESPONDA:

Por medio del presente me permito enviar un cordial y afectuoso saludo y al mismo tiempo aprovecho para hacer la entrega del informe de los primeros 100 días de actividades en las dependencias que comprenden esta dirección general de servicios públicos municipales las cuales son:

- ❖ **Aseo Publico**
- ❖ **Alumbrado Publico**
- ❖ **Cementerio Municipal**
- ❖ **Parques y Jardines**
- ❖ **Mercado Municipal**
- ❖ **Mantenimiento de Edificios y Vialidades**

Ya que estas dependencias comprenden a la dirección de servicios públicos municipales; dirección que se encuentra a mi cargo.

Gracias al esfuerzo y al trabajo en conjunto entre el personal administrativo pero sobretodo operativo la labor se ha mantenido y seguimos trabajando para la mejorara posible, lo existente reparar lo dañado pero sobretodo buscar y mantener el compromiso de otorgar los servicios de calidad para la ciudadanía. |

SERVICIOS PUBLICOS



Actualmente nos hemos establecido el reto de seguir transformando nuestro municipio, hoy en día la población ha crecido de forma sorprendente por lo que debemos ofrecer servicios públicos de calidad, el ayuntamiento es responsable de que dentro del municipio se satisfaga las necesidades básicas de las comunidades las cuales son: Alumbrado Publico, Limpia y Recolección de Basura, Mercado, Cementerios, y Parques y Jardines.

Durante estos cien días de trabajo se han venido realizando una serie de actividades diarias que a esta dirección competen, como son la limpieza de calles, recolección diaria de basura y apoyo en las tareas de remozamiento de espacios públicos y áreas verdes.

También hemos dado respuesta a solicitudes que día a día nos llegan al departamento.

ASEO PÚBLICO

A los camiones recolectores se les da mantenimiento lo más pronto posible para no retrasar la recolección de la basura en las distintas rutas que se tienen y gracias a esto nuestras unidades se encuentran funcionando en un 90% de su totalidad.

De igual manera se continua con el archivo de todas las empresas que se encuentran dentro del municipio de las cuales se nos requieren de nuestro servicio para su recolección de su basura y a la vez se tiene el control de sus pagos correspondientes ya sea los metros cúbicos que desechan por semana, mes o por año y a la vez se tiene el control de que tipo de desechos generan su separación y cual será su destino final que se le da a los mismos.



Para tratar de tener un mayor control sobre el grave problema de contaminación se esta monitoreando o vigilando de manera continua el vertedero municipal por parte del mismo personal de servicios públicos donde se registra la salida y entrada de los camiones recolectores del ayuntamiento para controlar su entrada y salida así para evitar un

siniestro de lamentables consecuencias, a la vez a todo camión o cualquier vehículo que no pertenezca a el ayuntamiento no se le permite la entrada para depositar sus desechos.



En coordinación con obras publicas y la maquinaria pesada que se encuentra en el vertedero se contempla para remover, realizar rellenos y el reacomodo de toda la basura de los camiones recolectores que descargan día a día, esto con el fin de mantener un orden y no obstruir el paso o caminos y no provocar un colapso.

Para cumplir con la normatividad regida por la semadet se tiene el proceso a diario con la aplicación de varios viajes de balastre y arena para la compactación de la misma basura así para poder evitar un incidente (incendio) de el cual pueda ocasionar algún daño o desperfecto a las parcelas que se encuentran aledañas al vertedero.



Servicios públicos y la jefatura de cementerios en coordinación con la dirección de obras publicas, se realiza la ampliación del cementerio y quitando la maleza que se encuentra en lo que es la 3ra sección.

Se realizo limpieza en los 11 cementerios que se encuentran en el municipio de poncitlán.

Se cuenta con una restringion de compra de terreno ya que anteriormente se compraban terrenos y a la hora de tener un difunto no se tenia el terreno para la sepultación de dicho difunto y ahora se cuenta que si se requiere de un lote como referencia se pide que se tenga difunto presente.

Se ha realizado la actualización de el padrón posesionarios de los lotes en el cementerio municipal para seguir con la regulación de varios usuarios que cuentan con alguna irregularidad.

Se esta llevando una coordinación lineal en la 3ra sección ya que se contaba con un desorden de alineación.

CEMENTERIO MUNICIPAL



Servicios públicos y la jefatura de cementerios en coordinación con el agente municipal de casa blanca C. Cesar Rico Enciso y con el apoyo de toda la comunidad se esta bardeando el cementerio ya que no se contaba desde tiempo atrás y de igual forma se limpio el camino para tener mejor camino.

PARQUES Y JARDINES

El departamento de servicios públicos y la jefatura de parques y jardines en coordinación con el departamento de turismo, la delegación de mézcala de la asunción y las cooperativas, se estuvieron realizando limpia de la isla de mézcala formando cuadrillas las cuales se les asignaron un trabajo a realizar esto con la finalidad de controlar la maleza y mantener en buen estado la isla y darle una buena vista o buen aspecto para las personas que la visitan.



Se realiza la limpieza a fondo en la recolección de basura y la aplicación de herbicidas para la maleza y pasto en los pasillos peatonales y un grupo de trabajadores realizan el trabajo de la aplicación de el herbicida para la maleza y el sácate ya muy crecido que da un mal aspecto en las zonas arqueológicas.



En diferentes plazas de agencias y delegaciones además de la cabecera municipal se han plantado todo tipo de plantas ya sean rosales u otro tipo de especie esto para dar un mejor aspecto visual de esparcimiento para que nuestras familias disfruten de un momento placentero en estas áreas de esparcimiento publico.

PARQUES Y JARDINES



La jefatura de parques y jardines se da la tarea de realizar la limpieza y corte del pasto en la ciclo vía ya que se tiene muy crecido y los habitantes de la colonia patria pidieron el apoyo para evitar un accidente o un robo a la vez que da un mal aspecto en la carretera a san pedro.

El personal de unidades deportivas en coordinación con parques y jardines José Luís ruíz se les esta dando mantenimiento a todas las áreas recreativas o unidades deportivas del municipio, del cual actualmente se esta reparando la unidad deportiva # 1.



PARQUES Y JARDINES

La implementación de los “ sábados “ comunitarios consiste en que se pueda mejorar su entorno y con esto promover el aseo cotidiano de los espacios públicos como son las calles, jardines y canchas.

Para dicha acción se reúnen los sábados todos los directores, jefes de áreas, secretarías y personal de todas las dependencias del ayuntamiento.



MANTENIMIENDO DE EDIFICIOS Y VIALIDADES



La jefatura de mantenimiento de edificios y vialidades y en coordinación con el departamento de bomberos se dan la tarea de darle una buena imagen lavando la plaza principal ya que con las fiestas patronales quedo muy sucia.



La jefatura de mantenimiento de edificios y vialidades se dan la tarea de fumigar los prados y arboles de la plaza principal para tratar la plaga.



La jefatura de mantenimiento de edificios y vialidades se dan la tarea vializar el estacionamiento de la presidencia ya que no se respetaba y se tenia problemas al querer estacionar los vehículos



La jefatura de mantenimiento de edificios y vialidades se dan la tarea de quitar la maleza que se tiene en toda la casona que se ubica por 16 de septiembre a un costado de 19 hermanos.

ALUMBRADO PUBLICO



La jefatura de alumbrado publico se da la tarea de atender lo mas pronto posible todos los reportes que se hacen llegar al departamento de servicios públicos.

De igual manera cuando se atiende un reporte se le da el mantenimiento más posible a fondo para tratar de mantener una buena iluminación en todo el municipio de poncitlán.

En lo que va de la administración nos hemos dado la tarea de atender los reportes lo más pronto posible de todo el municipio de los cuales son:

Nivel Carretera y Rivera				
Totales	Reportadas	Realizadas	Faltantes	Efectividad
	242	167	75	69 %



MERCADO MUNICIPAL

Se presta servicios de fumigación en contra de plaga de insectos y roedores dentro de las instalaciones que ocupan el mercado municipal de poncitlán.

En coordinación con la jefatura de mantenimiento a edificios y vialidades se le da mantenimiento de limpieza en la parte alta ya que los muros presentaban suciedad y mal aspecto para las personas que lo visitan e intentan desayunar o comer.

En coordinación con el auxiliar técnico electricista don félix, en el baño de las mujeres se tuvo que reparar ya que se le tiraba el agua del deposito de igual manera encontraban lámparas fundidas y las cuales se remplazaron por unas nuevas.

Se esta llevando un control de los locatarios que adeudan sus licencias de los cuales los mismos locatarios del mercado llegaron a un mutuo acuerdo y se están poniendo al corriente con pagos parciales.



Las acciones tomadas en esta dirección en coordinación con las jefaturas que la integran además de otras direcciones como obras publicas y deportes son con la finalidad de brindar los servicios necesarios para el municipio de Poncitlán y sus ciudadanos, cumpliendo con el compromiso adquirido por esta administración.

Sin mas por el momento me despido de usted no sin antes reiterarme como su seguro y atento servidor.

ATENTAMENTE:

SUFRAGIO EFECTIVO. NO REELECCION

***“2015, AÑO DEL GENERALISMO JOSÉ MARIA MORELOS Y PAVONEN EL
DUCENTESIMO.”***

**DIRECTOR GENERAL DE SERVICIOS PUBLICOS MUNICIPALES
C. EDUARDO SANTILLAN DURAN**